

《单词百科:oversight是什么意思?oversight怎么发音?oversight的解释和用法》

英语单词oversight是什么意思?oversight怎么读?oversight怎么发音?简答网为您整理了oversight的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



oversight怎么读

oversight的读音:[v sa t]

oversight的意思

1、n.疏忽;监督,照管;失察;负责;

oversight的近义词

1、administration n.管理;实行;(政府)行政机关;(法律、处罚等的)施行;

2、bungle vt.& vi.搞糟,完不成;笨手笨脚地做,拙劣地工作;

3、control vt. 控制;管理;限制;支配;

4、disregard vt.不顾;不理睬;漠视, 忽视;蔑视, 轻视;

5、error n.错误, 过失;

oversight的双语例句

1、William was angered and embarrassed by his oversight.

威廉因为自己的疏忽而羞愤交加。

2、Oversight of cash management, including accounts receivable and accounts payable.

监督现金管理, 包括应收和应付账目。

3、In Europe and in the US, there is a consensus about the need for such oversight.

在欧洲和美国, 人们一致认为有必要进行此类监管。

4、It calls for international collaboration to establish safety tests and regulatory oversight of the materials.

该报告呼吁进行国际协作从而建立纳米材料的安全测试和管理监督体系。

5、Your essay was not marked through an oversight on my part.

由于我的疏忽你的文章没有打分。

6、We must enforce stricter oversight over the whole process of selecting and appointing cadres.

加强干部选拔任用工作全过程监督。

7、I consider this a gross oversight on your part.

我把这件事看作是你的一大疏忽。

8、Fourth, we will consciously accept the oversight of the general public.

第四, 政府要自觉接受人民监督。

9、Oversight of the case was given to F . J .

这一案件的监督权交给了 弗尼瓦尔·琼斯。

10、The Schumer bill also proposes the formation of risk committees to strengthen board oversight.

舒默的法案还提议,成立风险委员会,以强化董事会的监督职能。

11、He did it through (an) oversight.

他由于疏忽才干了这事。

12、By an unfortunate oversight, full instructions do not come with the product.

由于一个不幸的疏忽,产品未能附上完整的说明。

13、I didn't mean to leave her name off the list; it was an oversight.

我不是有意在名单上漏掉她的名字的,这是个疏忽。

14、Under his oversight, the Asian region posted high growth rates and record sales.

由于他的远见卓识,亚洲地区实现了快速的业绩增长,创下历史新高。

15、The oversight issued in heavy loss.

这次疏忽造成重大损耗。

16、Internal accounting oversight function has not been realized.

内部会计监督职能没有发挥出来。

17、The oversight issued in heavy losses.

疏忽造成重大损失。

18、The oversight is not imputable to him.

这一疏忽不能怪他。

以上是简答网为您整理的oversight怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于oversight的

用法、oversight的释义、oversi

ght的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/oversight>

